

Helfende Hände gesucht...



Unser Garten- und Haushandwerkerteam der Johannesgemeinde hat sich in dankenswerter Weise viele Jahre lang um Kirche und Gemeindezentrum gekümmert und möchte jetzt diese Arbeiten in jüngere Hände abgeben.

Was ist zu tun? Viel, sehr viel, ... und wir glauben, dass es besser ist, diese Arbeiten aufzugliedern.

Wir suchen Menschen, die gern an der frischen Luft arbeiten, eine überschaubare Verantwortung für einen Teil des Garten bzw. Gemeindezentrums übernehmen, vielleicht vor kurzem in Rente gegangen sind und so etwas mehr Zeit haben,...

Wir suchen ein Team für Arbeiten wie ...

- Rasen mähen und Büsche schneiden
- Büsche und Pflanzen gießen

Wir suchen ein weiteres Team für ...

- kleinere Reparaturarbeiten im Haus und im Garten
- das Aufstellen des Weihnachtsbaums mit Abholen und Entsorgen
- das Aufstellen und Abbauen der Hütte für den Weihnachtsmarkt
- das Reinigen der Dachrinnen zweimal im Jahr

Wir suchen ein weiteres Team für Arbeiten wie ...

- das Beet am Kircheneingang pflegen, also bepflanzen, schneiden, gießen, Unkraut entfernen,...

Wir suchen ein weiteres Team für Arbeiten wie ...

- das Beet vor dem Franziskusraum bepflanzen, schneiden, gießen, Unkraut entfernen,...

Alle Unkosten für Pflanzen, Materialien und Arbeitsutensilien werden erstattet und Ihre Mitarbeit in den Arbeitsbereichen von der Pfarrei unterstützt.

Wir freuen uns über Ihre Mitarbeit und Mithilfe und grüßen Sie herzlich!

Christof Mulach, Leitender Pfarrer

Claudia Scholz, Stellvertr. Vorsitzende KVR

Weitere Informationen über die anfallenden Arbeiten erhalten Sie am besten an Freitagvormittagen bei unserem Gartenteam.

Wenn Sie bereit sind, in einem Aufgabenbereich mitzuarbeiten, melden Sie sich bitte beim Kirchenverwaltungsrat (Frau Claudia Scholz, Tel.06142/ 57577) oder im Pfarrbüro (06152/ 960 150).